

PRIMATURE

PORTE-PAROLE DU GOUVERNEMENT



BURKINA FASO

Unité-Progrès-Justice

Ouagadougou, le 21 avril 2022

COMMUNIQUE

Des fausses informations faisant état de l'arrestation du ministre d'Etat, Ministre de la Défense le général de Brigade Aimé Barthélémy SIMPORE circulent depuis cet après-midi sur les réseaux sociaux et sont malheureusement reprises par certains médias.

Le gouvernement interpelle les auteurs de ces fausses informations et rappelle qu'ils s'exposent à des peines prévues par la loi.

Le Porte-parole du Gouvernement



Wendkouni Joël Lionel BILGO